



## **Aktionärsbrief Nr. 1 (2021)**

München, 28. April 2021

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

mit heutigem Tag ist die Fonterelli SPAC1 AG, eine 85%-ige Tochtergesellschaft der Fonterelli GmbH & Co. KGaA, an der Börse Düsseldorf im Freiverkehr gelistet. Damit startet die Fonterelli GmbH & Co. KGaA einen neuen Geschäftsbereich: den Verkauf von Börsenmänteln. Wir nennen sie: Mini-SPACs.

Wir sind überzeugt, dass wir mit dem Angebot an Mini-SPACs eine interessante Nische gefunden haben, die sehr gut zu unserem Geschäftsmodell passt. Unsere Internetseite haben wir entsprechend erweitert.

Die Kapitalerhöhung vom März 2021 ist voll platziert. Der Notartermin für die Anmeldung der Kapitalerhöhung beim Amtsgericht findet noch diese Woche statt. Wir begrüßen eine ganze Reihe an Unternehmerfamilien, die uns auch Unterstützung bei weiteren Kapitalmaßnahmen zugesagt haben.

Ansonsten sind wir gut unterwegs. Wir prüfen unverändert verschiedene Möglichkeiten unsere Handelsaktivitäten zu erweitern und in Buy & Builds und Pre-IPOs zu investieren.

Vorläufiger Termin unserer Hauptversammlung ist am 23.6.2021; die HV soll virtuell stattfinden.

Und hier ist abschließend die Presse-Mitteilung, die wir heute veröffentlicht haben:

Die Aktien der Fonterelli SPAC 1 AG werden heute erstmals im allgemeinen Freiverkehr der Börse Düsseldorf gehandelt. Die Fonterelli GmbH & Co. KGaA ist an der Fonterelli SPAC 1 AG mit 85% beteiligt.

Mit der erfolgreichen Notierungsaufnahme der Fonterelli SPAC 1 AG startet die Fonterelli GmbH & Co. KGaA den neuen Geschäftsbereich SPACS – Verkauf von Börsenmänteln. Börsengelistede, derzeit nicht operativ tätige Gesellschaften, dienen Börsenkandidaten als Vehikel, um schnell einen Kapitalmarktzugang zu erhalten und sich mit der Ausgabe von Aktien oder Anleihen neues Kapital zu beschaffen.

Das Aktienkapital der Fonterelli SPAC 1 AG beträgt 250.000,00 € und ist eingeteilt in ebenso viele Aktien. Börsenkandidaten können via Sacheinlage in die Fonterelli SPAC 1 AG eingebracht werden, neue Aktien ausgeben, Vorstand und Aufsichtsrat neu besetzen und den Namen der Gesellschaft ändern. Mit dem derzeit geringen Aktienkapital ist sichergestellt, dass die Verwässerung der Gesellschafter eines Börsenaspiranten möglich gering ist. Somit stellen diese „Mini-SPACs“ eine besonders attraktive Möglichkeit dar, Kapitalmarktpläne elegant umzusetzen.

Der Börsengang via SPACs ist seit einigen Monaten eine besonders beliebte Transaktionsvariante. Während an den Börsen in den USA gelistete SPACs einen wahren Boom erleben, steckt diese Transaktionsvariante in Deutschland noch in den Kinderschuhen. SPAC-Transaktionen finden nahezu ausschließlich in einer Größenordnung von mehreren hundert Millionen US-Dollar statt. Mit der Idee „Mini-SPACs“ möchte Fonterelli diese Lücke schließen und kann deutschen KMUs nunmehr einen unkomplizierten Börsengang in Deutschland anbieten.

Fonterelli GmbH & Co. KGaA verfügt über ein weitreichendes Netzwerk und kann Börsenkandidaten eine professionelle Betreuung in den Bereichen Sachwertgutachten, rechtliche Beratung, Investor Relations, Durchführung von Platzierungen durch Banken, u.a. zur Verfügung stellen.

Der Geschäftsführer der Fonterelli GmbH & Co. KGaA und Vorstand der Fonterelli SPAC 1 AG, Dr. Andreas Beyer, verfügt über mehr als 25 Jahre Erfahrung als Bankvorstand und Emissionsberater und hat mehr als 200 Börsentransaktionen betreut.

Als Kapitalmarktpartner der Fonterelli SPAC 1 AG fungiert Heuking Kühn Lüer Wojtek, Köln.

Schöne Grüße

Dr. Andreas Beyer